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予算に関することを審査します。
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※議長は常任委員会には所属しません。 ※丸の中の数字は当選回数です。

総務経済常任委員会健康福祉常任委員会
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委員長　矢作いづみ　　副委員長　神戸　鉄郎 
赤川　洋二　　花岡　健太　　荻野　泰男　　大久保竜一　　佐野　允彦　
亀山　恭子　　中　　毅志　　青木　利幸　　大舘　隆行　　斎藤　由紀

市政全般の企画や調整、財務、市税、契約、防災、
商業、農業、観光等に関することを審査します。

国民健康保険、福祉、保健、医療等
に関することを審査します。

委員長
　佐野　允彦②
自由民主党・維新・
参政・無所属の会

副委員長
　島田　一隆④

［さきがけ］

副委員長
　長谷川　礼奈①

［さきがけ］

委員長
　川辺　浩直②

［公明党］

矢作　いづみ⑥
［日本共産党］

中井　めぐみ①
［日本共産党］

斉藤　かおり①大庭　祥照①

入沢　豊④

石本　亮三⑤
［立憲リベラルの会］

福原　浩昭⑤
［公明党］

大石　健一⑤
［至誠自民クラブ］

粕谷　不二夫③
［市民クラブ未来］

山口　浩美①
［公明党］

斎藤　由紀①
［至誠自民クラブ］

自由民主党・維新・
参政・無所属の会

自由民主党・維新・
参政・無所属の会

自由民主党・維新・
参政・無所属の会

赤川　洋二⑤
立憲民主党・
れいわ新選組

６月定例会初日（６月３日）に正副議長選挙を行い、正副議長が決定しました。
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令和 6年（2024年）8月15日

議長就任の挨拶

市民文教常任委員会建設環境常任委員会

議会運営委員会
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委員長　大石　健一　　副委員長　亀山　恭子 
斉藤かおり　　長岡　恵子　　中井めぐみ　　矢作いづみ　　長谷川礼奈　　　　　
川辺　浩直　　粕谷不二夫　　谷口　雅典　　中　　毅志　　入沢　　豊　

文化芸術、地域づくり、小中学校の教育、公民館、
図書館等に関することを審査します。

道路、都市計画、再開発、区画整理、公園、上下水道、
環境対策、ごみ対策等に関することを審査します。

委員長
　植竹　成年④

副委員長
　谷口　雅典④
［至誠自民クラブ］［公明党］

副委員長
　末吉　美帆子⑤
［立憲リベラルの会］

委員長
　大舘　隆行⑤
［至誠自民クラブ］

花岡　健太①
［日本共産党］

荻野　泰男⑤
［さきがけ］

小林　澄子⑥
［日本共産党］

神戸　鉄郎 ①
自由民主党・維新・
参政・無所属の会　

前田　浩昭①
自由民主党・維新・
参政・無所属の会　

中　毅志⑥
［市民クラブ未来］

長岡　恵子 ②
立憲民主党・
れいわ新選組

石原　昂③
自由民主党・維新・
参政・無所属の会　

青木　利幸④
［市民クラブ未来］

大久保　竜一①
［公明党］

亀山　恭子④
［公明党］

秋田　孝⑦
［至誠自民クラブ］

　このたび、第71代所沢市議会議長に就任いたしました。
　所沢市議会では、平成21年３月定例会で議会基本条例が制定されて以来、歴代の正副議長をはじめ、
議会運営委員会を中心に、市民に信頼される議会を目指し改革を進めてまいりました。この間、一般質問
での一問一答方式や議会評価、自由討議の導入、政策討論会や議会報告会の開催など、市民の皆さんに
寄り添った様々な改革を実施してきました。
　さて、いよいよ所沢市議会の通年会期制が、約７年間の協議を経て、来年５月からスタートします。
今年度は、通年会期制が着実にスタートするための重要な時期と認識しており、議会運営委員会を中心
に十分な議論を進めることが最も重要なことだと考えています。
　また、市議会のＩＣＴ化についても、平成27年度に所沢市議会ＩＣＴ化推進基本計画を策定し、進めて
きたところですが、昨今の社会情勢を踏まえ、さらなる推進が必要と考えています。
　今後も、市民に信頼される議会運営に心がけるとともに、公正公平に全身全霊で取り組んでまいります。

所沢市議会議長　松本　明信

議会の運営に関する事項、議会の会議
規則、委員会に関する条例等、議長の
諮問に関する事項を調査します。


